

Economía & Negocios

150

empresas, aproximadamente, participaron de la Rueda de Negocios entre Neuquén y Biobío, que es parte del Plan Industrial para la Región.

TRAS RUEDA DE NEGOCIOS REALIZADAS CON EMPRESARIOS Y AUTORIDADES DE ARGENTINA EN SAN PEDRO DE LA PAZ

Ministro Grau: “Duplicar la capacidad del gasoducto en 2025 y llegar a plena capacidad en 2026 es totalmente realista”

Edgardo Mora Cerda
 edgardo.mora@diarioconcepcion.cl

“El objetivo de duplicar la capacidad del gasoducto en 2025 y llegar a plena capacidad en 2026, es totalmente realista”, así de claro fue el ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau tras participar en el primer bloque, denominado “desafíos y oportunidades”, de la rueda de negocios con Neuquén que se realizó en San Pedro de la Paz.

Al encuentro, acudieron importantes visitas de Argentina, con la idea de ir allanando caminos que permitan concretar negocios entre las empresas de la región del Biobío y la provincia de Neuquén, principalmente, en el ámbito energético con la posibilidad de obtener gas a un menor costo no solo para la industria de la zona.

Así también, en el evento que partió a las 8:30 de la mañana, participaron alrededor de 150 empresas y autoridades de ambos países donde se abordaron desafíos relacionados, básicamente, con lograr un marco regulatorio y normas relacionadas con la calidad del gas, entre otros.

“Estamos contentos porque esta es una visita bien importante desde Argentina donde vino el gobernador de la provincia de Neuquén, que viene con autoridades de esa provincia y con empresarios de ahí, así que creemos que estamos avanzando en una de las 32 medidas del plan de fortalecimiento industrial de Biobío, así como hemos avanzado en otras antes y lo seguiremos haciendo durante la implementación de este plan”, resaltó el titular de la

De acuerdo con la autoridad de Economía las causas del corte de gas ocurridos en el pasado ya no existen. Además, invitó al sector privado regional a tener un rol de liderazgo en aprovechar las oportunidades de negocios que hay con Neuquén.

FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.



cartera de Economía.

El hecho más relevante, en la mirada de Nicolás Grau, es que “se produce mucho gas en Argentina (Neuquén) y ya está hecho el gasoducto, por lo tanto, están todas las condiciones más estructurales, más relevantes. Ahora,

los que finalmente hacen y concretan estos negocios son las empresas y por eso que, en el diseño que hemos trabajado en conjunto con el Gobierno Regional de Biobío, lo que hacemos para agilizar este proceso, es la rueda de negocios que es la forma

más rápida y eficiente de que se concreten justamente las oportunidades que la política pública es capaz de generar”.

“El Gobernador de la provincia de Neuquén, Rolando Figueroa, lo dijo de forma muy clara. Están todas las

condiciones de infraestructura, política y regulatoria para que se puedan usar, nuevamente y masivamente, el gas natural de Neuquén en Biobío en particular, pero requiere que se aprovechen esas oportunidades y ahí debe existir un